

Hr. Seidler: Als Vertreter der Anwohner am Stephansberg reicht er den Einspruch der Anwohner gegen das neue Baugebiet „Weinberger Gärten“ ein, da sie gegen den zusätzlichen Baustellenverkehr sind.

Antwort der Verwaltung. In der Einwohnerfragestunde können nur Fragen zu Themen gestellt werden, die nicht auf der Tagesordnung stehen. Die Anwohner haben die Möglichkeiten bei der Bürgersprechstunde des Bürgermeisters und/oder im Rahmen der Offenlage des Baubauungsplanes Fragen zu stellen bzw., ihre Meinung oder Einwendungen zu äußern. Der eingereichte Einspruch wird zur Kenntnis genommen und im weiteren Verlauf des Verfahrens berücksichtigt werden. Der Einspruch wurde zwischenzeitlich durch die Verwaltung an die Ratsmitglieder weitergeleitet.